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一般会計決算総括質疑通告書 

 

                             令和４年９月１日 

 

議 会 議 長  様 

 

                        会 派 名       創 進       

 

議員氏名     宮 田 雄 一    

 

質疑事項 質 疑 要 旨 指定答弁者 

１．町税収納率 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．基金の活用 

 

令和３年度の町税収納率は、前年度に引き続き９９%

を越え、さらに向上した。これは担当課の努力の賜物で

あると考え敬意を表するが、この収納率は県内において

何番目のものなのか。町長はこれをどのように評価する

のか。 

また、これ以上の収納率の極端な向上は難しく、さら

に徴収事務指導員の存在は各市町村で取り合いのように

なっていること、役場内も人事異動があることなどから、

この好状況が長く続くとは限らない。それゆえ徴収に 

関わる技術の継承、習得する仕組みづくりをする必要が

あると考えるが、どのように行われているのか。 

 

実質単年度収支が久々に黒字になったことは明るい 

ニュースであるが、「資料 令和３年度普通会計決算の 

状況等（速報値）」では、このことを普通交付税の追加  

算定、国庫支出金増の影響を受けた結果であると分析 

している。原因はどうであれ、結果として令和３年度  

だけで約３億円の財政調整基金が増額できたわけである

が、町長はその活用についてどのように考えているのか。 

また、公共施設改修基金の積立額は６億円を超え、  

目標とする１０億円の３分の２に達したが、目標の１０

億円まで積み立てを終える見通しは立ったのか。 

町長は公共施設改修基金についてどのような考えを 

持っているのか。 

町長 

副町長 

担当課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

                   

    ９月 １日 午前・午後１０時１５分 受理 
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３．新型コロナ 

ウイルス関係 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．光熱費の高騰 

 

 

 

 

 

５．東武動物公園

駅東口通り線整

備事業 

（１）新型コロナウイルスワクチンの接種は曜日や時間

を拡大して行われたが、予約が埋まらなかったのは

何枠あるのか。 

また、直前でのキャンセルなどにより廃棄となった

ワクチンの量は。 

（２）新型コロナウイルス感染症の拡大は、各種受診  

控えや検診控えなどを引き起こしたという。町内に

おける影響はどのくらいあったと考えるのか。 

（３）新型コロナウイルス感染症の拡大により公共施設

の利用が制限されたが、その影響をどのように分析

しているのか。 

 

原材料（燃料）の高騰やロシア軍のウクライナ侵攻に

伴い、電気代などが高騰を続けているが、令和３年度、

町にはどれほどの影響があったのか。 

また、この状況を受けて、再度電力会社の契約先など

の変更や見直しなどを行う考えはないのか。 

 

東武動物公園駅東口通り線の整備事業は進行し、完成

を待ち望む声が日増しに高まっている。令和３年度も 

一見、目に見える形で順調に事業が進んだと見受けられ

るが、その進捗状況は。 

また、順調に進んでいるという報告が今まで続いて 

いたが、先の全員協議会では工事完了が当初の予定より

も遅れるかもしれないという見通しが示され、計画通り

の終了に暗雲が立ち込めた。その理由と今後の見通しは。 

 

町長 

副町長 

担当課長 
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副町長 

担当課長 
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担当課長 

 


